

Pressecho

Text: **Oberhessische Presse**
vom 27.06.2009 (Auszüge)



Fotos: Günter Förster

Gina bezwingt das Bügelbrett

Hochklassiger Varieté-Abend beim Kulturspektakel



Amöneburg. In der historischen Kulisse der Stiftsruine erlebten die rund 130 Besucher des Varieté-Abends magische und akrobatische Momente. Sie lachten und litten mit Clownin Gina Ginella und staunten über die Körperbeherrschung des Jongleurs Coolumbus, der gekonnt seine Kunst mit Yoga-Stellungen verband. ...

Magische Unterhaltung bot „The Phantasy“, Michael Schröder. ... Dabei holte er sich einige Male Besucher aus dem Publikum, die mit viel Spaß ihre magische Begabung auf der Bühne

unter Beweis stellten. Mithilfe der magischen Unterstützung einer Besucherin gelang es sogar, zum Staunen des Publikums, einen Tisch zum Schweben zu bringen.



Clownin Gina Ginella aus Marburg eroberte die Herzen der Besucher im Nu.. Mit ihrer gespielt tollpatschigen, ausdrucksstarken und ansteckend lustigen Seite begeisterte sie die Zuschauer. Ein Bügelbrett, oder ein Salatkopf, Gina Ginella brauchte nur wenig Utensilien, um mit ihrer Situationskomik Stimmung ins Publikum zu bringen.

Der Höhepunkt ihrer zwei Auftritte war der Kampf mit einem Bügelbrett. Dabei zeigte sie auch ihre akrobatischen Talente. Die Lacher hatte sie allemal auf ihrer Seite, als sie die „technischen Probleme“ des Bügelbretts und des Bügeleisens mit vollem Körpereinsatz beheben wollte.



Auf dem Hocheinrad bewies Jongleur Columbus perfekte Körperbeherrschung. In 1,80 m Höhe hielt er auf dem Einrad die Balance und jonglierte zudem noch mit Bällen. Für diese akrobatische Höchstleistung spendierten die Besucher begeisterten Applaus. Fast alle Gegenstände schienen sich für Coolumbus zum Jonglieren zu eignen. Zum Staunen der ... [Besucher] verschwanden gar einige Bälle im Mund, um kurz darauf in die Luft befördert und mit dem Mund wieder aufgefangen zu werden.



weitere Infos:

www.ginaginella.de

www.jongleur-coolumbus.de

www.the-phantasy.de